

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Reach Within to Embrace Humanity

ここの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度 国際ロータリー会長 カルヤン・パネルジー



2011-2012年度 会長 天野清美 幹事 端山佳誠 クラブ会報委員長 亀井敏勝

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

## 2012 June 13

■ 2011 ~ 2012 年度方針

「学び、楽しみ、育てようロータリー」

## NO.43

### 例会報告

●第1948回例会 平成24年6月13日（水） 曇

●6月はロータリー親睦活動月間

●ロータリーソング 我等の生業

●出席報告 会員 105 (102) 名中 出席73名

出席率71.57% 修正出席率92.86%  
(5月30日分)

●ビジター紹介

樋田 克史君 (稲沢R.C.)

●ゲスト紹介

ゲストスピーカー

CBCアナウンス部 専任部長 水分 貴雅氏

●ニコボックス

「友人でCBCアナウンス部長の水分さんを卓話にお呼びしました。スポーツ実況の裏話を聞けると思います。お楽しみに。」

夏目英司君、高木一平君  
「新入会員の住野 新さんを宜しくお願ひします。

住野さんロータリーの活動を楽しみましょう！」

小南速雄副会長、端山佳誠君、伊藤勝康君

安井隆豊君、山本秀樹君、伊藤尚貴君  
「今日から入会させていただく住野 新です。ロータリークラブで活動できてとてもうれしいです。

宜しくお願ひします。」 住野 新君

「大変例会をご無沙汰致しました。」宮下幸二郎君  
「6月2日に初孫が生まれました。女の子です。名古屋に帰って来ましたら近藤先生、孫と嫁をよろしくお願ひします。」 黒田史郎君

「マニフェスト 日本語で詐欺と 訳します

公約が マニフェストに変わり アジェンダへ

あれも嘘 これも嘘 みんな嘘」

鷲塚貞長君

本日のニコボックス 6件 24,000円  
累計 268件 2,678,577円

### 端山幹事報告

△当クラブ行事予定

・ 6月27日(水) 新旧理事会をか茂免にて開催します。

今年度 17時~17時30分

次年度 17時30分~18時

納涼夜間例会、場所はウェスティンナゴヤキャッスル。18時~。

※本日ご案内を配布しております。

※本日、次年度の行事予定を配布しております。

### 小南速雄副会長挨拶

今日はお客様として稻沢RCの樋田克史君、スピーカーとしてCBCの水分さんがお見えになります。どうぞごゆっくりお楽しみ下さい。また新入会員の住野さん、今日から入会されますのでよろしくお願ひします。

ここ何年か前から、川へ釣りに出かけ感じることは、自然環境の悪化です。その原因はいろいろあると思いますが、一番は科学の発達があげられるのではないかでしょうか。

人間は勿論、自然界の頂点に君臨しており、人間がより利便性を求めて生活すればするほど、環境を破壊しています。今現在、自然界で起きている良いこと悪いこと全てが、人間の活動により生じてきていると思うとこれも自然なことかもしれません！

有明海の灌漑堰堤、長良川河口堰、徳山ダムなど、水利用・治水や発電の目的で、海や河川に人工建造物が造られました。これらは全て、そこに生息する生物に、悪影響を及ぼしてきました。絶滅したもの、絶滅寸前の生物、あるいは個体数の減少したものが多々あります。具体例としては、シジミの絶滅、サクラマスの減少、鮎の遡上の減少などがあげられます。これらのこととは、科学万能主義による科学の暴力によって、引き起こされた結果だと思います。

昨年の福島の原発事故においては、想定外の事が起きたとか言っていますが、想定外でなく、想定漏れではないでしょうか？また、「人災によりその被害は甚大になった」と云われていますが、その人災には2つの人災が含まれていると思います。

1つ目の人災は、福島原発は完成してから40年になり、その間 長い時間があったにもかかわらず、最悪のシナリオを考え対処してこなかったことが、自然界に取り返しのつかないことを引き起こしました。

2つ目の人災としては、日本人は元来、自然と調和し、自然とともに生活していました。しかし近年は、生活の向上・利便性を追求するあまり、科学ばかりを発達させ、自然への畏敬の念が変質、或いは意図的に変質させられたことだと思います。

特に、近年は科学万能主義に偏り過ぎた感がしています。

日本には昔から八百万の神がいるといわれ、至る所に神様が祀られ、自然を大事にしてきました。そんな日本古来の精神と、科学の調和が、今必要なではないでしょうか。

### 卓話

#### 中日クラウンズと私

中部日本放送アナウンサー 水 分 貴 雅  
歴史と伝統のトーナメント「中日クラウンズ」今年が53回目でした。

日本で3番目に古いトーナメントです。



民間のトーナメントでもっとも長い歴史があります。(主催、中部日本放送と中日新聞社)第1回大会は、昭和35年 今と同じ名古屋ゴルフ倶楽部で開催、中村寅吉さんが初代王者に、第1回からテレビ中継が全国ネットされました。

かつて、青木功3連勝、(78年から80年)全米オープンでニクラウスと優勝争い。

ニ克拉ウスは、25回大会クラウンズに出場します。

ジャンボ尾崎は、17回目の出場で初優勝 1987年 [28回大会] 40歳のときでした、「自分も大人のゴルフができるようになった」喜んでいました。

私は水分は、2001年の42回大会から4日間の実況。今年で11年目を迎えました。50回の記念大会を経て1回から51回まで連続出場の杉原輝男さんが表彰されました。快挙でしたが、もっとすごいことが起きたのがこの同じ大会。今から二年前の最終日の出来事でした。

石川遼選手の1ラウンド、58ストロークという記録P A R 70での58 (12バーディーノーボギー世界6大ツアーカー最小ストローク)

「和合は経験がないと勝てない、責めると怪我する」「ピンまでの距離を打たず、エッジまでの距離を打て」「取れるところで取り我慢してスコアメイクする」ことが、鉄則。ところが、最終日、父勝美氏から、「パットをショートしそう、ファンががっかりするぞ」と和合のグリーン、アプローチはスピンドルが解けないからオーバーする。パットはイメージほど伸びないと、春先クラウンズの傾向があります。

石川遼の心に火がついたのか、「パットをショートするのはやめよう」攻撃的なゴルフを誓います。スタート1番H 20N、3メートルのパットはカップ付近で一度とまりかけたボールが横に流れてバーディー。最初のラッキーなバーディーを奪うと、その後もスコアを伸ばしていきます。

さらに、6番Hで象徴的な出来事が、2打目はミスしやや左 グリーンをはずれ左の傾斜に、しかしバンカーに落ちずエッジに止まり。下りのアプローチがのこる。スライスライン 本人は「少し読みすぎた」左に出たボールが急激にブレーキしてカップイン チップインバーディーがうまれ「2度目のラック」いよいよ大きなことが起きそうな予感が漂います。気をよくした石川は、ドライバーがいつもより飛び曲がりません。

8番もバーディーこれで、首位タイ。リズムは変わらず ドライバーで320ヤード SWでアプローチのパターンで、9番も10番も11番もバーディースほとんどOKバーディー気が付くと2位に3打差をつけリーダーに、

このときの和合の歓声、興奮は、もうたとえようのない異様な雰囲気に、、、

しかし、C B Cの中継はまだ収録開始せず、最終日はおっかけ再生という、生に極めて近い録画(想定予定は石川が15番から)勢いは衰えず、14番では、カラーからパターでチップイン10個目のバーディー。石川の優勝はもう確実に思えました。

私は、放送席で出番を待ちながら、すごいプレーをモニターで見れば見るほど、大きな緊張につつまれました。奇跡的なラウンドの勢いは加速。場内もスタッフも興奮状態です。

クラウンズ史上はもちろん、日本のゴルフ界の歴史的な瞬間になるであろう、名場面を私の声と言葉で全国ネットの放送で残ることになる。このプレッシャーはアナウンサーになって、2004年中日ドラゴンズリーグ優勝テレビ実況。ラジオの2007年日

本シリーズ勝利の日本一。と並ぶ、いやそれ以上のスポーツの歴史に残る快挙です。

ゴルフの試合は、たくさんあるのに中日クラウンズで、何故こんなことが起きるのか?

中日クラウンズだから起きるのか?私の運命もすごいな、もってます?

興奮、緊張。それよりも大きな責任感がのしかかりました。

15番Hから音声収録始まり、そこでも3打目びたりでバーディー。私は「名古屋ゴルフ倶楽部で大変なことが起きています。」(火事でもおきたかのような上ずった声でした。)

山越え16番Hも、林の上すれすれを飛ばしグリーン手前のバンカーに、想定通りの攻めでまたまた、50センチにつけバーディー。ついにツアータイの12個目のバーディー。

17番をパーで通過。「夢のスコア、夢のラウンドが展開されています」

「まさに和合に神が舞い降りています」言葉を尽くしても、正確に言い表しているのだろうかという疑惑が頭を渦巻いていきます。最終18番Hもバーディーチャンス、

「決めれば57(えっ)はずしても58」(一瞬いっている数字が、凄すぎてあってるのかな?と心配になりました。)

その後、1時間石川のホールアウト後。そして、表彰式どんな雰囲気かよく覚えていません。放心状態。

放送は、うまくしゃべれたのか?反省と後悔もありながら、石川遼の58を出したとき放送したのは、紛れもなく、自分。今でも石川の58は語り草、やはり日本のスポーツの歴史の金字塔です。私のことは、知らなくても、石川のすごいプレーは、ほとんどの人が覚えていて、そのときマイクの前にいられた幸せを感じ、彼に感謝しました。「私には人生のいい思い出」に。【もうこれ以上いいスコアで回れることはないかもしれないが、もっと成長していくなくてはならない】石川遼選手の言葉は重いですね。ぜひ世界のメジャーを勝つ初めての日本人になってほしいと思います。

日本のゴルフ界も、石川遼が火をつけて女性にも人気がでました。松山、藤本新しいスター、ライバルになりえる選手も登場の予感もあります。

クラウンズで新たな伝説の瞬間をC B Cから全国に発信できたら、うれしいです。

## 新入会員紹介 (2012.6.13入会)

すみの あらた

### ●住野 新君 (S 47.5.31生)

- 事業所 日本テレコム警備(株)  
代表取締役
- 〒460-0001 名古屋市中  
区三の丸1-10-1  
TEL <052> 211-2021  
FAX <052> 211-2022
- 職業分類 警備保障
- 所属委員会 親睦活動委員会
- 紹介者 安井隆豊君、伊藤尚  
貴君、山本秀樹君



例会	月日	今後の予定
第1949回	6.20	新入会員自己紹介 清水正久君 梶田浩太郎君、南 喜幸君
第1950回	6.27	天野清美会長挨拶

○このウィクリーは再生紙を使用しております。